

ABSTRAK

Diny Fitria. 1601290916. *Budaya Baca Jurnal Ilmiah Mahasiswa Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin.* Pembimbing Skripsi Khairunnisa, M.Pd.I pada Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan, UIN Antasari Banjarmasin, 2023.

Kata Kunci: Budaya Baca, Jurnal Ilmiah, Mahasiswa.

Budaya baca jurnal ilmiah bagi mahasiswa Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin belum pernah diteliti terbukti tema penelitian yang diangkat masih mengerucut pada salah satu bidang dan tema yang hanya cenderung ketergantungan terhadap isu pendidikan yang sudah diteliti mahasiswa pada tahun angkatan sebelumnya. Bertitik tolak dari permasalahan tersebut peneliti mengambil judul budaya baca jurnal ilmiah mahasiswa Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan budaya baca, mengetahui faktor pendukung dan penghambat serta memaparkan upaya meningkatkan budaya baca jurnal ilmiah mahasiswa Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin.

Jenis penelitian menggunakan penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan metode deskriptif. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif berarti jenis penelitian yang datanya melalui wawancara dengan disusunnya kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang dan perilaku yang sedang diamati. Beberapa teknik dalam penelitian menggunakan teknik observasi, wawancara, dokumentasi dan angket/kuesioner. Penelitian ini menggunakan analisis deskriptif kualitatif, yang artinya mendeskripsikan kejadian sebenarnya dalam bentuk uraian atau kalimat sehingga terlihat jelas mengenai budaya baca jurnal ilmiah mahasiswa Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin.

Hasil penelitian ini bahwa budaya baca jurnal ilmiah mahasiswa Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin untuk budaya baca jurnal ilmiah mahasiswa rata-rata 55,12 dengan kategori cukup dan faktor pendukung budaya baca jurnal ilmiah mahasiswa rata-rata 71,14 dengan kategori baik sedangkan faktor penghambat budaya baca jurnal ilmiah mahasiswa rata-rata 58,9 dengan kategori cukup dan upaya meningkatkan budaya baca jurnal ilmiah mahasiswa rata-rata 63,2 dengan kategori baik.